



Afrique Centrale

mardi 19 avril 2016

La vice-province de l'Afrique Centrale compte trois pays ...

Le Congo,

Le Cameroun,

et Le Gabon.

Nous sommes 60 sœurs de 9 nationalités différentes réparties en 13 communautés.

Le Congo

7 communautés

38 sœurs

Fondation en 1886

Le Cameroun

4 communautés

14 sœurs

Fondation en 1995

Le Gabon

2 communautés

8 sœurs

Fondation en 1966

Notre mission : "annoncer Jésus-Christ" en combattant tous les esclavages qui retiennent la personne loin du Christ, se vit à travers l'enseignement, le soin des malades, la libération de la jeune fille mère et des femmes et la pastorale particulièrement catéchétique.

Au Congo : Nous exerçons notre mission au sein du seul complexe scolaire "Javouhey" de la pré-maternelle (2 ans) à la Terminale : 2600 élèves filles et garçons. L'année scolaire 2015 nous avons fêté les 20 ans de la restitution du complexe par l'Etat à la Congrégation.

Dans la banlieue de Brazzaville une autre école prend jour à Massengo : nous accueillons 240 élèves du CP au CM1.

Au Gabon : Nous dirigeons 2 écoles : une à Moanda de 600 élèves de maternelle et de primaire. Cette année 2016 nous fêtons le 50ème anniversaire de l'arrivée des Sœurs à Moanda.

L'autre école maternelle et primaire est à Libreville et compte 270 élèves. Les Sœurs sont très activement impliquées dans la pastorale. Elles accompagnent les groupes existant sur la paroisse.

Au Cameroun : Nous sommes dans 3 écoles :

2 écoles primaires et maternelles à Fignolé et N'Dingtiré dans le Nord-Cameroun.

A Kaïgama : La Ferme-école qui forme une trentaine de jeunes à l'agriculture, à l'élevage etc.

Venez visitez [la ferme-école à Kaigama, Cameroun](#)

Les enfants sont très heureux dans nos écoles. Il suffit de regarder les photos pour s'en rendre compte.

Dans le domaine de la santé les structures sont plus réduites :

Au Congo : l'hôpital de Linzolo détruit en très grande partie par les guerres successives et que la Congrégation réhabilite progressivement ...l' hôpital de campagne subventionné par l'Etat.

A Pointe-Noire, un dispensaire tout neuf accueille les malades dont les femmes avec enfants tous les jours de la semaine.

Au Nord-Cameroun : Il y a 2 dispensaires : l'un à Fignolé et l'autre à Ndingtiré avec dépistage de la lèpre et soin des sidéens.

Les filles-mères sont depuis très longtemps le souci des Sœurs de Brazzaville. Elles ont créé "Le Mouvement pour la Vie" qui regroupe les Femmes en difficulté, les éduquent, les forment à tenir leur maison et à « gagner honnêtement » leur vie.

Coordonnées :

Site web :

Email : vprovincecongo chez yahoo.fr

Adresse : B.P. 2496, Brazzaville, Congo

Téléphone : + 00242 0576 535 71